

Jakarta, 28 Februari 2025

No. : 048 /DIR – BPAM/PD/II /2025

Lamp. :-

Hal : Surat Pemberitahuan Rencana Perubahan Kontrak Investasi Kolektif (“KIK”) dan Prospektus Reksa Dana Berbentuk Kontrak Investasi Kolektif Reksa Dana Syariah Batavia China Impact Sharia Equity USD (**Batavia China Impact Sharia Equity USD**).

Kepada Yth.,

Pemegang Unit Penyertaan Reksa Dana

Dengan hormat,

Pertama-tama kami mengucapkan banyak terima kasih atas kepercayaan Bapak/Ibu yang telah berinvestasi pada produk Reksa Dana yang dikelola oleh PT Batavia Prosperindo Aset Manajemen.

Bersama dengan surat ini, kami PT Batavia Prosperindo Aset Manajemen selaku Manajer Investasi bermaksud memberitahukan rencana perubahan pada KIK dan Prospektus Reksa Dana Batavia China Impact Sharia Equity USD.

Adapun detail rencana perubahan yang akan dilakukan adalah sebagai berikut :

Kontrak Investasi Kolektif Batavia China Impact Sharia Equity USD	Sebelum Perubahan	Rencana Perubahan yang diajukan *)
Pasal 2.1.	Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif yang dibentuk berdasarkan Kontrak ini bernama Reksa Dana Syariah Batavia China Impact Sharia Equity USD (selanjutnya disebut “ Batavia China Impact Sharia Equity USD ”).	Reksa Dana berbentuk Kontrak Investasi Kolektif yang dibentuk Berdasarkan Kontrak ini bernama Reksa Dana Syariah Batavia China Sharia Equity USD (selanjutnya disebut “ Batavia China Sharia Equity USD ”).
Pasal 6.7	Batavia China Impact Sharia Equity USD berupaya mencapai pertumbuhan modal jangka panjang dengan menginvestasikan sebagian besar dari total asetnya dalam portofolio saham perusahaan yang berdomisili di Republik Rakyat Tiongkok (RRT) atau menjalankan sebagian besar aktivitas mereka di RRT atau dari RRT, dimana perusahaan tersebut	Batavia China Sharia Equity USD berupaya mencapai pertumbuhan modal jangka panjang dengan menginvestasikan sebagian besar dari total asetnya dalam portofolio saham perusahaan yang berdomisili di Republik Rakyat Tiongkok (RRT) atau menjalankan sebagian besar aktivitas mereka di RRT atau dari RRT. Batavia China Sharia

	<p>menghasilkan barang dan jasa yang berupaya mengatasi masalah sosial dan lingkungan di RRT. Batavia China Impact Sharia Equity USD berinvestasi dalam investasi "Impact" yang bertujuan mendapatkan keuntungan dengan memberikan dampak positif dan terukur terhadap sosial dan/atau lingkungan, yang didasarkan pada Environment, Social, Government (ESG) dan Sustainability.</p>	<p>Equity USD bertujuan mendapatkan keuntungan melalui investasi pada saham-saham perusahaan yang memenuhi Prinsip Syariah di Pasar Modal.</p>
--	---	--

*)Perubahan tersebut di atas akan berlaku pada tanggal yang ditentukan oleh Manajer Investasi dan akan diinformasikan kemudian oleh Manajer Investasi kepada Pemegang Unit Penyertaan.

Berdasarkan perubahan di atas, maka kami juga akan menyesuaikan ketentuan-ketentuan lainnya yang tercantum pada KIK dan Prospektus terkait perubahan di atas (jika ada).

Rencana perubahan di atas akan diberitahukan kepada Otoritas Jasa Keuangan ("OJK") dan akan dilaksanakan setelah mendapat persetujuan/tanggapan tidak berkeberatan/hal lain yang dapat dipersamakan dengan itu dari OJK/ telah memenuhi ketentuan sesuai Peraturan OJK yang berlaku.

Demikian hal tersebut kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

Eri Kusnadi
Direktur